



El Periódico

- ▶ Local
- ▶ Deportes
- ▶ Opinión
- ▶ Empresa
- ▶ Contacto
- ▶ Hemeroteca

▶ Noticias |

miércoles, 21



Desc
7 de
Escu
Univ
Enfe
ocup
prov
local
ha c
Univ
Gran
inter
Cam
Univ

En la actualidad acogen a 190 estudiantes de una carrera que una importante salida profesional

La Escuela de Enfermería se tras provisionalmente al Campus

Bibinha Benbunan Bentata, secretaria de la Escuela de Enfermería, señaló que el traslado mobiliario y enseres del centro se llevó a cabo el pasado 7 de enero, al objeto de empezar misma semana en las tres aulas que les han cedido en el mismo Campus tanto la Facultad Humanidades como la Escuela de Empresariales. Aunque adscrita a la Universidad de Granada Enfermería ha venido dependiendo históricamente de la Asamblea de Cruz Roja en Melilla. El deterioro de las instalaciones del centro docente y la planificación de nuevos proyectos a los terrenos del antiguo centro hospitalario y la Escuela, han motivado el traslado. Los alumnos cedidas, mientras que el apartado de dirección y gestión ha pasado a ocupar un local prefabricado en el interior del Campus. El local cuenta con un Aula de prácticas para los alumnos, una biblioteca completa, así como sala de juntas, la de profesores y la secretaría. Aún se están haciendo pequeños arreglos y mejoras para que pueda funcionar en breve sin ningún problema.

"Todos pensamos que si teníamos que abandonar nuestra anterior sede, el mejor espacio para trasladarnos sería sin duda el Campus Universitario, dado también que se están llevando a cabo conversaciones para integrarnos como centro propio de la Universidad de Granada. No sabemos si se podrá materializar esa integración, pero pensamos que de la misma saldremos todos beneficiados, los profesores tendremos una mayor proyección en cuanto al desarrollo de su carrera y los alumnos, como principal ventaja, estarían exentos de pagar las actuales cuotas mensuales. Desconoce Bibinha Benbunan si de fructificar estas conversaciones la Escuela, tras integrarse en la Universidad, dispondría de un nuevo edificio en el mismo Campus, porque lo que está claro es que la actual ubicación es provisional y que la Universidad ha tenido que realizar un importante proyecto de nuevas edificaciones que se está proyectando para el mismo Campus, la Escuela se integrará definitivamente, con lo que podría tener asegurado su propio inmueble.

En estos momentos la Escuela cuenta, entre los tres cursos de la diplomatura, con 190 alumnos a lo largo de los años de carrera tienen la oportunidad de realizar prácticas en los centros de Salud Comarcal y la Residencia de la Tercera Edad. Este año además se recuperan las prácticas en el Militar. "Aparte de las que realizan en el Aula de Prácticas, en el Comarcal llevan a cabo las prácticas básicas de enfermería, en la Residencia, las de enfermería geriátrica y en los centros de salud de atención primaria".

Enfermería, según dijo la secretaria de la Escuela, sigue siendo una carrera con gran demanda significativo el número de estudiantes que llegan desde la península, en especial porque la matrícula es más baja que en otras provincias. "Ven en Melilla la oportunidad de estudiar una carrera que tiene un componente vocacional muy importante y se desplazan a vivir en ella, contribuyendo económicamente al desarrollo de la ciudad".

El grado de inserción laboral es importante. "En la ciudad la demanda es relativa, aunque la

las últimas promociones han encontrado trabajo todos y muy pronto, principalmente en la p
muchísimos en países como Francia, Italia, Portugal e Inglaterra. Son frecuentes las visitas
alumnos que nos comentan que la demanda de profesionales de esta rama en Italia es altí
incluso facilitan hasta la casa. No sabemos a qué obedece el tema, pero es que al parecer e
no hay personas interesadas en esta carrera".

Concluyó señalando que el nivel de formación de los enfermos españoles es de primera cat
caso de la Escuela de Melilla afirmó que reciben "felicitaciones constantes por la formación
alumnos".

Jesús Andújar

imprimir 

enviar a un amigo 

▶ Otros titulares del día

- a Continuará el derribo de inmuebles y la limpieza de las murallas del Pueblo**
- a El Faro del Pueblo albergará la Fundación Melilla Monumental**
- a Convenio para dar más seguridad a Melilla la Vieja**
- a La APDH vuelve a pedir que regresen los soldados de Irak**
- a Imbroda rechaza las "tesis entreguistas" de una publicación de Cataluña**
- a Los melillenses podrán pedir las recetas médicas por internet**
- a La FSP critica el "mutismo" sobre la subida del plus de residencia**
- a La Escuela de Enfermería se traslada provisionalmente al Campus**
- a Siguen los preparativos para la celebración del Carnaval 2004**
- a Confirmada la condena a 11 años de cárcel a una madre que mató a su bebé**
- a El cine japonés despierta el interés de los melillenses en el ciclo de la UNED**
- a Comienza la cuenta atrás para la celebración de las elecciones generales**
- a "Los pensionistas vivimos en una continua cuesta de enero"**
- a El Archivo Audiovisual se reconvertirá en Filmoteca con el apoyo de Imbroda**
- a Caos circulatorio por el derribo de varios postes telefónicos en Alfonso XIII**

AVISO LEGAL © Prensa de Melilla S.L. 2003
Diseño y actualización MeliYa Networks